



Solidaridad gremial de la Ingeniería

## ACIEM condena asesinato de Geólogos en Antioquia

21 de septiembre de 2018

La Asociación Colombiana de Ingenieros, **ACIEM**, expresa su rechazo categórico contra el acto criminal y cobarde por el asesinato de los Geólogos:

- **LAURA ALEJANDRA FLÓREZ AGUIRRE**
- **CAMILO ANDRÉS TIRADO FARAK**
- **HENRY MAURICIO MARTÍNEZ GÓMEZ**

**ACIEM** presenta sus condolencias a cada una de las Familias de los profesionales asesinados, a la comunidad de los Geólogos colombianos y a Continental Gold, empresa para la cual laboraban.

**ACIEM** destaca la labor profesional que adelantaba cada uno de los Geólogos asesinados en la región antioqueña, quienes pusieron su conocimiento y experiencia al servicio del municipio de Yarumal en la exploración de yacimientos mineros.

Igualmente, **ACIEM** expresa sus sentimientos de apoyo a los funcionarios que resultaron heridos por el ataque armado y solicitó la intervención de las autoridades para dar con el paradero de los empleados desaparecidos.

**ACIEM** llama la atención que lo sucedido con los Geólogos asesinados es una tragedia que entorpece gravemente el desarrollo de la paz y pide a las autoridades dar con el paradero de los autores materiales e intelectuales de este execrable hecho.



Asociación  
Colombiana de  
Ingenieros

Presidencia  
Nacional

1957 – 2018

**61 Años**

Departamento de Comunicaciones  
**DIANA PATRICIA CASTELLANOS - 318 556 86 40**  
**JOAN BOCANEGRA -311 278 66 53**  
**CARLOS ALBERTO ESPITIA - 310-867 93 80**